



まつぼっくり

学校教育目標 「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」

学力とは

インターネットで調べると「学力」とは、「主に学校教育を通じて習得される知識・技能に加え、それらを活用する思考力・判断力・表現力、そして主体的に学習に取り組む態度を含めた、総合的な人間的能力のことです。テストの点数に表れる『知識・技能』だけでなく、自ら学び続け、社会で生きていくための『学ぶ力』も重視されています。」と書かれているものがありました。私が特に意識したいところは、「知識・技能」

や「総合的な人間的能力」です。読み・書き・計算、とても必要なことです。ほとんどの人が、文字を読める文字を書けることは当たり前にできることと思っているかもしれません、そうではありません。やはり、ひらがな・カタカナ・漢字を読んだり書いたりしないと覚えないし書けない・読めないです。英語を勉強しないとできないのと一緒にです。

憲法に示してあるように、児童生徒は義務教育を受ける権利があります。また、保護者は義務教育を受けさせる義務があります。この法律があり、児童生徒は小・中学校に行くことができ、読み・書き・計算などの基本的な知識・技能が身に付くのです。私は本を読むことができますが、小中学校に行かずに読み・書きをしてい

なかったら今でも本を読むことはできないでしょう。義務教育を受けてきたから生活する上において必要な読み・書き・計算ができるのです。

当たり前のことがですが、事情によってそれができなかった人もいるのです。ですから、夜間中学という学校が新設されました。事情があって子どもの頃学習できなかった人などが、夜間中学でがんばっているのです。



微笑ましい雰囲気

また、2つめの「総合的な人間的能力」のことですが、「自立した一人の人間として力強く生き、社会を構成・運営していくための総合力です。『知的能力』『社会・対人関係力』『自己制御力』の3要素で構成され、知識やスキルだけでなく、教養、コミュニケーション能力、情操、高い規範意識などを包括する力」だと書かれています。私は「高い規範意識」が、とても大切だと思います。闇バイトを主導する人間がいます。闇バイトに荷担する人間がいます。犯罪です。人の心を踏みにじっています。この様な犯罪を起こす、共犯者になってしまいます。残念なことです。規範意識が低下してしまっています。人として当たり前のことをやる。自分がされて嫌なことは他人にしない。人に迷惑をかけない。「知識・技能」「総合的な人間的能力」「高い規範意識」これらのことを行るために、家庭教育・学校教育・地域や行政の教育力が欠かせません。

子どもたちが10年後、20年後どんな大人になるのか、私たちは子どもの未来に関わっています。そのことを肝に銘じ、子どもたちに大切な本当の学力を育むための愛情を持った関わりをていきたいものです。



微笑ましい雰囲気



微笑ましい雰囲気